



認定協の山本会長（右）から特産物を受け取る大石施設長（左）

地元のおいしい特産物をどうぞ

■認定協から市内高齢者福祉施設に特産物寄贈

市認定農業者協議会（山本義明会長）は、コロナ禍で需要が減少している米やお茶、温室メロンなどの農産物を会員から買い上げ、市内18の高齢者福祉施設に寄贈しました。

7月20日には、特別養護老人ホーム聖ルカホームで寄贈式が行われ、大石幸施設長が山本会長から農産物を受け取りました。大石施設長は「とてもありがたい。面会制限などで大変な中、利用者の皆さんに地元のおいしいものを味わって楽しんでもらえれば」と笑顔で感謝しました。

これからみんなではぐくみます

■「はぐくむ庭（仮称）」オープン式典

川崎絆づくり（中川泰典代表）のメンバーを中心に、榛原資料館跡地（静波区）に整備を進めていた「はぐくむ庭（仮称）」の整備が終了し、7月12日に協力者への感謝とお披露目を行う式典が開催されました。この事業は前年の「第30回緑の環境プラン大賞」でコミュニティ大賞を受賞。その副賞の工事費や地元企業からの植栽・ベンチなどの寄付により、整備を進めてきました。

中川代表は「今日は通過点で、これからがスタート。温かく見守ってほしい」と話しました。



整備された庭に臨む形で開催された式典の様子

教育全般の振興に尽力

■全国市町村教育委員会連合会功労者表彰

前御前崎市牧之原市学校組合教育委員の本目武彦さん（地頭方区）が、令和2年度全国市町村教育委員会連合会功労者表彰を受賞しました。

本目さんは、14年にわたり御前崎市牧之原市学校組合教育委員（うち8年教育委員長）を務め、教育全般の振興に尽力されました。

7月20日、市役所に受賞報告に訪れた本目さんは「他の教育委員さんのおかげで14年間務めることができた。今後は、市体育協会会長として地域の教育振興に力を入れたい」と話しました。



表彰状を手に、感謝と抱負を述べた本目さん

心を支え、夢を支える

■PTA教育講演会

坂部小学校で7月16日、「夢を持って今を生きる」をテーマにしたPTA教育講演会が保護者を対象に開催されました。

介護福祉士で就労移行支援事業所サービス管理責任者の各務真奈美さん（磐田市出身）を講師に迎えた講演会では、各務さんが障がいを持った3人の子育てで学んだ「良い思い出をたくさん作る」「得意なところを伸ばす」「その子らしさをみつける」「苦手なことをさらに嫌いにさせない」など、子育てで大切にしたいことを講話しました。



各務さんの子育て実体験に耳を傾ける保護者

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報を待ちしています。

情報交流課 ☎0542-0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp

ズームイン！
カシャ！！



宿泊客を歓迎し感染症の終息を願う

■宿泊客をおもてなし、コロナ早期終息祈願する花火

宿泊助成キャンペーンを利用して県内や山梨県から本市を訪れた人へのおもてなしと、新型コロナウイルス感染症の早期終息を祈願する花火が、7月23日に静波海岸、24日にさがらサンビーチ、25日に地頭方海浜公園で打ち上げられました。

今回の花火の打ち上場所の情報は、新型コロナウイルス感染症対策のため、無料通信アプリ「LINE」の市公式アカウントとメールマガジン「まきのはらTeaメール」の登録者に限定して提供されました。各会場では、午後8時から5分程度にわたり、おもてなしとコロナウイルス早期終息の思いが込められた花火20発が打ち上がり、夜空を彩りました。



宿泊客を歓迎し、感染症の終息を願い打ち上げられた花火（静波海岸）

スマホは正しく安全に使おう

■スマホ・ケータイ講座

萩間小学校で7月9日、「スマホ・ケータイ講座」が行われ、5年生19人がスマートフォンや携帯電話などの安全な使い方を学びました。

この教室は、新型コロナウイルスの影響から自宅でスマホやタブレットを触る機会が増え、保護者から心配の声が多く寄せられたことから実施。児童たちは、NTTdocomoから提供された映像を見て、安全な使い方について考えました。

授業を受けた児童は「スマホについて理解できた。決めた時間は守ろうと思う」と話しました。



映像を見ながらスマホなどの安全な使い方を学ぶ児童



みんなの願いが叶いますように

■七夕のつどい

七夕のつどいが7月7日、勝間田保育園で行われ、園児40人が参加しました。

つどいは色とりどりに飾り付けされたホールで行われ、園児は「たなばたさま」の歌を歌ったり、先生たちによる寸劇で、織り姫と彦星のお話について学んだりしました。

また、短冊に書かれた「おひめさまになりたい」「自転車に乗れますように」などのさまざまな願いごとや、クラスごとに作った飾りを先生がみんなに紹介するなど、みんなで七夕を楽しみました。